



# DEPARTAMENTO DE SALUD

## GOBIERNO DE PUERTO RICO

### COMUNICADO DE PRENSA

## **Departamento de Salud lidera esfuerzos para evitar el cierre de la sala de emergencia del Hospital Pavía en Utuado**

**San Juan, Puerto Rico (14 de enero de 2025)** – El designado secretario del Departamento de Salud (DS), Víctor M. Ramos Otero, anunció hoy la creación de un grupo de rápida acción compuesto por un equipo multidisciplinario de expertos, que incluye abogados, administradores de servicios de salud y representantes de distintas dependencias del DS, con el propósito de evitar el cierre de la sala de emergencias del Hospital Pavía en Utuado.

"El cierre de esta sala de emergencias tendría un impacto significativo en el acceso a servicios de salud críticos para la población de Utuado y municipios cercanos. Nuestro compromiso es garantizar que los ciudadanos puedan seguir recibiendo atención de emergencia de manera oportuna y accesible", sostuvo Ramos Otero.

El equipo liderado por el secretario ha estado en contacto con la administración del Hospital Pavía, y también el alcalde de Utuado, Jorge Pérez Heredia. "Estamos evaluando alternativas y acciones inmediatas, tanto dentro como fuera de la corporación, para garantizar la continuidad de los servicios", sostuvo el secretario designado.

El titular de Salud, añadió: "Trabajamos en colaboración con todas las partes involucradas para encontrar soluciones viables que permitan mantener operativa la sala de emergencias. Este es un recurso vital para la comunidad y no escatimaremos esfuerzos para preservar su funcionamiento".

El DS continuará monitoreando de cerca esta situación y compartirá información adicional sobre los avances en las próximas semanas. "El Departamento de Salud de Puerto Rico tiene como misión garantizar el bienestar y la salud de todos los ciudadanos a través de servicios accesibles, integrales y de calidad y ese es mi norte", puntualizó Ramos Otero.

###

